

28 sep 2005 -14:30

Verhofstadt félicite les enquêteurs Gantois

Le Premier Ministre Guy Verhofstadt félicite les enquêteurs gantois de leur intervention musclée contre des auteurs d'attques à la voiture-bélier.

Le Premier Ministre Guy Verhofstadt félicite les enquêteurs gantois de leur intervention musclée contre des auteurs d'attques à la voiture-bélier.

"La police judiciaire fédérale et locale de Gand a fourni un excellent travail en mettant sous les vérous une bande lituanienne responsable du cambriolage de plusieurs commerces. Leur efficacité joue un rôle majeur dans le cadre de la lutte contre ce phénomène criminel responsable du sentiment d'insécurité parmi les entrepreneurs indépendants de la région".